

ASEGURAN QUE SERÁ LA ASAMBLEA QUIEN TOME LA DECISIÓN

En el limbo, la entrega del Edificio Central de Rectoría

Enjambre Estudiantil Unificado asegura que no hay acuerdos definitivos con las autoridades auriverdes

SERGIO MACEDO

El Enjambre Estudiantil Unificado indicó que la entrega del Edificio Central de Rectoría, acordada de manera preliminar con las autoridades universitarias para el próximo 7 de noviembre, hasta ahora no es definitiva, esa decisión se tomará en Asamblea General de la organización.

Tras la reunión de trabajo efectuada la tarde del viernes entre los paristas y autoridades universitarias con miras a la entrega del edificio de la Casa del Estudiante, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) emitió un comunicado dirigido a la comunidad uaemita en el que aseguró que la entrega del Edificio Histórico de Rectoría se llevará a cabo el próximo viernes 7 de noviembre.

Sin embargo, horas más tarde el Enjambre Estudiantil aclaró que en dicha mesa de trabajo se pactaron acuerdos preliminares y de ninguna manera son definitivos, ya que la reunión se realizó con una comisión especial encargada del proyecto y no con la totalidad de la Asamblea General. "Por lo tanto, no es un hecho que la Casa del Estudiante (como nombraron los alumnos a Rectoría) se entregue el día 7 de noviembre".

La organización estudiantil detalló que antes de confirmar una fecha de entrega, ese tema se discutirá en una Asamblea General.

"Queremos dejar claro que el movimiento ha sostenido su palabra, su disposición al diálogo y su voluntad de construir acuerdos reales, a pesar de la presión institucional y los constantes intentos de imponer plazos o decisiones unilaterales". En su aviso, el Enjambre resaltó que durante los últimos meses las autoridades universitarias han roto acuerdos previos y han aplazado respuestas en casi todos los espacios universitarios, lo que ha obstaculizado los avances que tanto la comunidad, como el propio movimiento han trabajado.

"Hoy una vez más nos han presionado para ceder", aseguraron.

Los estudiantes que mantienen en su poder el recinto universitario señalaron su apertura al diálogo, pero sentenciaron que no aceptarán la manipulación de la información, ni que se presenten decisiones tomadas fuera de asamblea como hechos consumados.

"Reafirmamos que, sin asamblea, no hay acuerdo y que, sin respeto a los compromisos establecidos, no hay confianza posible. No hablaremos de buena fe mientras los acuerdos se rompen y las promesas se diluyen. Lo que exigimos son acciones reales, compromisos formales y resultados tangibles, no simulaciones ni declaraciones que solo buscan ganar tiempo", señaló el comunicado.

Previamente las autoridades universitarias comunicaron que derivado de la reunión con el colectivo se acordó la entrega del Edificio Histórico de Rectoría, la cual se llevará a cabo el próximo viernes 7 de noviembre.

De igual manera anunciaron la realización de foros y consultas para conocer el sentir de la comunidad uaemita en torno a la denominación del edificio, para lo cual se llevará a cabo una mesa de trabajo el próximo lunes tres de noviembre en que se definirán las directrices de dichas actividades.

Asimismo, se puntualizó que se colocará una placa alusiva al movimiento estudiantil en el edificio histórico de rectoría; se instalará una comisión multidisciplinaria para la debida integración del proyecto de espacios culturales que habrán de sumarse a las funciones administrativas y culturales actualmente asignadas al espacio.